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ATA NtJRERO OITOCENTOS E NOVINTA E QUATRO
Aos vinte e urn dias do mss de marco de 2022, as dezenove horas, reuniram-se emSessao ordiharia,
na Cinara Municipal de Vereadores, sita a Run da Estapfro, mil e trinta e tres, sala cento e dois, os
seguintesVereadores:oPresidenteAdemarGauger,oVicePresidentePedroGilsonJahn,oSegundo
Secretino Luciano Ricardo  Sandrin e os vereadores:  Bemardino Scoth, Claudir Antchio Ludwig,
Jucelaine  Poersch,  Mario  Cesar  Ajala  e  Ademar  Bourcheid.  0  Presidente  deu  inicio  a  Sessao
cunprimentado a todos. 0 Secretino leu urn trecho da biblia. A ata da Sessfro Ordinina do dia 14 de
marco  foi  enviada  anteriomente  aos  Vereadores  para  leitura,   sendo  a  mesma  aprovada  por
unanimidade.  Foram  lidas  as  ementas  dos  projetos  que  deram  entrada  na  Camara.  PL  2611  -
Acrescenta o artigo 5° na Lei Municipal n° 2571  de 22 de fevereiro de 2022. PL 2612 -Autoriza o
Poder Executivo realizar convenio com o Municipio de Carlos Barbosa, visando abastecimento de
agua pothvel para moradores lindeiros ds divisas de Barfro e Carlos Barbosa. PL 2613 -Altera a Lei
n° 2441 de 09 de marco de 2021. PL do Legislativo 07 -Institui os Jogos Escolares Municipais. Em
seguida foram lidas as Indicac6es.  Criapao de uma parcela indenizatoria de despesas de transporte
para os Agentes Comunitarios de Sadde - Luciano. Colocapao de lombadas na Guido Donelli e na
Avehida Central - Pedro Gilson.  Melhoria na iluminapao no ponto de interligapho da Rua Eliseo
Bavaresco  e  da  Av.  Central  -  Pedro  Gilson.  Foi  lido  tambem  oficio  do  Executivo  que  trazia
informapdes sobre as contratap5es de professor de educapao infantil, assunto levantado na Camara na
Tribuna Cidada da dltima sessao.  Em seguida foi lido oficio que encaminhava prestapfro de contas
mensal do Hospital Sao Jose. Passando a analise dos projetos foi lido projeto de Lei do legislativo 04
que denomina a rua La6rcio Muller. 0 parecer da Comissao e favordvel e o projeto e colocado em
discussao.  Mario,  autor  do  projeto  defende  sua  indicapao  destacando  a  importancia  das  pessoas
possuirem urn enderego, destaca que os moradores sao todos familiares dos homenageados com o
nome  da  rua.   Claudir  fala  da  importancia  de  homenagear  pessoas  que  realmente  deram  sua
contribuicao para o municipio, assim, como esfa fazendo o colega Mario. Luciano comenta a quesfao
de  denominar  ruas  como  urn todo,  lembrando  qiie  ha  algum  tempo  atrds  apresentou  urn projeto
semelhante que se ficou na ddvida se seria correto rua ou estrada, diz ser uma justa homenagem, mas
se  preocupa  com  a  questao  da  legalidade  da  mesma.  Mario  diz  que  ningdem  lhe  informou  de
ilegalidade.  Pedro Gilson comenta que existem diversos moradores na rua em questao, Bernardino
diz que e indiscutivel a necessidade de as pessoas terem urn endereco.  Diz ainda que ve em todo
municipio a necessidade de denominapao de ruas. Ressalta que cabe aos Vereadores denominar, as
quest6es legais devem ser venficadas pelo Executivo, diz que o projeto 6 oportuno e que sin as ruas
precisam  ser identificadas.  Luciano diz que vai  reapresentar o projeto  de denominapao que havia
apresentado no ano anterior.  Bemardino diz que acompanhou a apreciag5o do projeto apresentado
pelo colega Luciano, diz que nao se pode usar dois pesos e duas medidas, sendo que se a intengao e
apenas identificar o local, nao tern porque n5o denominar. Luciano comenta que nao e contra, muito
pelo conutrio, mas e preciso ter urn consenso, destacando a homenagem para a familia Muller. Pedro
Gilson diz que sempre defendeu que aos vereadores cabia a denominagao e a fiscaliza9ao ficaria por
parte do Executivo. Lembra que ele e o Vereador Dalcir tiverain projetos de denominapao aprovados
os quais o Prefeito da epoca nao havia sancionado, vindo a sancionar mais tarde por intervencao da
camara.  Mario  concorda que  o  projeto  apresentado  pelo  colega Luciano  deve  voltar  para  pauta.
Luciano fala da impohancia de se ter endereco em  fungao do correio.  Pedro Gilson lembra que 6
importante ter pelo menos urn ihicio da rua determinado. Luciano lembra tamb6m que vai trazer a
denominapao de uma rua proximo ao Cantarera a qual precisa ser amarrada na outra. Desta forma o
projeto  foi  aprovado por unahimidade.  Em  seguida foi  lido projeto de Lei  do Legislativo  05  que

Rua da EstaQag#3%88l.aB1£ii50.nRs(51 ) 36961047                                                  1



ESTADO  DO  RIO GRANDE  DO SUL

CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
BARAO -RS

denomina a Run Ant6nio Muller. A Comissao emitiu parecer favoravel e o projeto foi colocado em
discussao. Mario comenta ser a mesma situapao, sao duns ruas que se encontram. Assim o projeto foi
aprovado por unanimidade. Em seguida foi lido pedido de informapao encaminhado pelo vereador
Pedro Gilson o qual  solicitava explicapdes  sobre a entrega de correspondencias no municipio por
parte  das  Agencias  do  Correio.   Claudir  endossa  o  pedido  destacando  a  importancia  de  uma
manifestapao  dos  correios  sobre  de  que  forma  sera  feita  a  distribuicao  das  correspondencias
principalmente no interior. Luciano diz que concorda com o pedido, pois tamb6m foi procurado pelos
municipes que estavam preocupados com a ques-tao,  sendo que 6 prectso encontrar uma solucao o
mais breve possivel. Mdrio comenta que as pessoas que postam as cartas pagan para que as mesmas
sejam entregues em seu destino. Bemardino diz que 6 preciso saber qual 6 a area de cobertura do
corTeio, pots havia uma realidade nas comunidades do interior que agora nao existe mats.  Destaca
tambem que deveria ser feito urn canal de comunicapao para juntar casos especificos, alem de ser
necessario conhecer tamb6m a Legislapao quanto ao assunto. Pedro Gilson diz que trouxe o assunto
a tona para que  todos  assinem juntos  urn pedido para tentar resolver a questao.  Esclarece  que  a
empresa esth instalada no municipio como qunlquer outra empresa. Bemardino comenta que devem
existir  requisitos  para  essa  concessao.  Pedro  Gilson  comenta  que  o  que  precisamos  e  que  o
zoneamento  seja  ampliado  tambem  para  o  interior  do  municipio,  isso  por  existirem  perimetros
urbanos tamb6m mos distritos.  Quanto ao convenio com o Municipio, diz que faz urn tempo que o
mesmo  nao  existe  mais,  sendo  eu nenhuma  comunidade  disp5e  atualmente  de  posto  de  correio.
Bemardino diz que juntana o Executivo no pedido, a fim de que definissem o zoneanento e buscar
uma ampliapao do mesmo, adequando com a realidade atual. Ap6s uma ampla conversapfro sobre o
assunto ficou definido que sera acrescentada algumas informap6es no pedido e logo em seguida o
mesmo sera encaminhado para o Superintendente dos Correios da Regiao Sul, ben como uma c6pia
ao Executivo para que o mesmo tamb6m fapa sun parte na cobranca do assunto. Desta forma o pedido
de  informapao  foi   aprovado  por  unanimidade.   Nas  considerap6es  finals  Malio  parabeniza  os
organizadores da Festa de Sao Jose, diz estar orgulhoso por fazer parte como festeiro. Comenta sobre
as  indicap6es  apresentadas  lembrando  que  depois  de  eleito  6  importante  trabalhar  para  todos,
indiferente de partido. Ressaltou a imporfencia do trabalho em parceria e gostaria que as indicap6es
sejam  estendidas  para  todas  as  pessoas.  0  Govemo  esta  born,  mas  pode  ficar  6timo.  Jucelaine
cunprimenta os presentes, parabeniza a coordenagao da capela Sao Jose juntamente com os festeiros.
Deseja a todos uma excelente semana. Ademar Bourscheid cumprimenta a todos, parabeniza o evento
da festa de  Sao  Jose  e  deseja a todos  uma 6tima  semana.  Claudir cumprimenta a todos,  diz  que
participou efctivanente da festa de Sao Jos6 e foi perceptivel o quanto as pessoas gostam de festa.
Parabeniza os organizadores. Ressalta que estao aqui pois foram escolhidos para o trabalho, isso 6
resultado do tanto que cada urn se doa para as questoes da comunjdade, criticas sao ben vindas, pois
quem nao mostra nada nfro e visto nem ao memos lembrado.  Salienta que se dedica ao trabalho de
vereador e participa e colabora no que lhe e possivel. Deseja a todos uma 6tima semana. Bemardino
cumprimenta a todos e agradece as mahifestap5es de carinho para com os organizadores da Festa de
Sao  Jose.  Comenta  sobre  o  magisterio  e  lembra  que  comentou  na  dltima  sessao  sobre  a  pouca
valonzapfro que estava sendo dada aos professores. 0 projeto referente ao piso nacional, acabou por
interferir no PLano de Carreira do Magist6rio. Diz ser apenas urn vereador, acredita que a questao
precisa ser discutida. Diz ser inconsequente a atitude do Executivo que nao discutiu a materia com os
servidores, como 6 de praxe. 0 projeto teve o tramite normal na cinara, destacou a imporfencia de
as  pessoas  acompanharem  as  materias  antes  de  serem  aprovadas.  Bemardino  comenta ainda  que
esteve  conversando  com  o  Prefeito  e  mostrou  sun  preocupapao  com  a  politizacao  da  educacao.
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Ressaltou a importancia de o Conselho Municipal de Educapao come9ar a se envolver nas quest6es,
alem disso e preciso uma organizacao dos professores em busca de seus objetivos.  Gostaria que as
decis6es  fossem  tomadas  em  conjunto  com  a  categoria  e  nao  que  decis6es  sejam  unilaterais.
Bemardino enaltece o comentalo do colega Mario quanto as indicag5es.  Salienta que o terreno ao
lado do gihasio precisa ser melhor aproveitado, pois quem perde e o Municipio de Barao.  Luciano
cunprimenta  a  todos  e  convida  os  municipes  a  participarem  das  sess5es  nas  segundas-feiras.
Parabeniza os organizadores da festa de Sao Jose. Bemardino pede urn aparte e agradece a ajuda da
Prefeitura nas quest6es da festa. Luciano comenta a visita ao municipio do Deputado Marcelo Brun
que junto a algumas autoridades projetou mais emendas para Barao. Diz que concorda com o colega
Claudir no que diz respeito ao trabalho que vein realizando, dizendo que e preciso correr atfas e s6
assim se consegue melhorias para o municipio. Ressalta que foi eleito para trabalhar pelos municipes.
Pedro  Gilson  cumprimenta  a  todos  e  defende  suas  indicap5es  falando  da  real  necessidade  das
lombadas   nas   ruas   sugeridas,   falou   tambem   sobre   o   pedido   de   colocagao   de   lampada   no
entroncamento das ruas Avehida Central e Eliseu Bavaresco. Bemardino sugere que seja colocada no
local tambem uma placa. Pedro Gilson convida a todos para participarem do Campeonato Master que
sera realizada no Alianca. Comenta sua ida ate a Secretaria Estadunl da Agricultura e a entrega de urn
projeto  de  interligapao  da  rede  de  agua.  Foi  verificada  tambem  a  questao  dos  po9os  artesianos
profundos. Luciano agradece a ajuda do colega na questao do poco artesiano que sera perfurado na
comunidade de Barao Velho.  Deseja uma boa semana a todos.  Sendo o que constava na pauta, o
Presidente agradeceu a presenca de todos declarando encerrada a de Sessao Ordinaria do dia 2 1  de
mar9o  de  2022.  Assim  sendo,  lavro  esta ata ap6s  lida e aprovada sera assinada pelos  vereadores
presentes na aprovagao da mesma.
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